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Madame, Monsieur, 
 
 
Nous vous faisons parvenir cette PCN  Product Change Notification –  pour vous détailler les 
modifications effectuées sur les familles de produits et les désignations vous impactant. 
 
 
 
Vous êtes potentiellement concernés au vue de l’historique de nos ventes sur 5 ans. 
 
Vous trouverez en pièce jointe la liste des produits impactés par cette PCN. 
Par souci de confidentialité, nous communiquons seulement les désignations commerciales Amphenol 
Socapex. Nous vous laissons le soin de vérifier la correspondance de ces désignations avec vos 
références internes. 
 
 
Les PCN sur produits standards sont disponibles sur notre site internet dans la rubrique 
« Support & Services – Product Change Notification » : http://www.amphenol-socapex.com/. 
 
 
 
Si vous êtes un distributeur de ces produits, nous vous demandons de transmettre la PCN à vos propres 
clients. 
 
 
Pour toutes questions techniques, veuillez contacter notre support technique via l’email : 
technicalsupport@amphenol-socapex.fr. 
 
Pour toutes autres questions, vous pouvez contacter votre interlocuteur commercial habituel. 
 
 

 
 
Nom de l’auteur de la PCN : 
 
Visa de l’auteur de la PCN :  

  

http://www.amphenol-socapex.com/
mailto:technicalsupport@amphenol-socapex.fr
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Mrs, Sir, 
 
 
We are sending you this PCN - Product Change Notification – to provide you with details of the 
changes made to the product families and designations impacting you. 
 
 
Our 5-year sales history shows you have ordered some of these products. 
 
Please find attached the list of the products under Amphenol Socapex designations for confidentiality 
reason. 
 
We thank you in advance to handle the cross reference exercise with your own part numbers. 
 
The PCN on standard products are available on our website in the folder  
« Support & Services – Product Change Notification » : http://www.amphenol-socapex.com/ 
 
 
If you are one of our distributor, we ask you to forward this PCN to your own customers. 
 
For all technical questions, please to contact our technical support by email : 
technicalsupport@amphenol-socapex.fr. 
 
For any other question, please liaise with your usual Amphenol commercial contact. 
 

 
 
Nome of PCN author: Lorenzo Rouge 
 
Visa of PCN author:  

 

 

http://www.amphenol-socapex.com/
mailto:technicalsupport@amphenol-socapex.fr
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Détails des modifications / Modifications details 
 

 

Sujet : Changement du process de collage des membranes arrière sur connecteurs RNJ F525A. 
 

Nature des modifications : 
 
A la suite d’une demande d’évolution du client (rapport non diffusable), Amphenol Socapex a révisé le 
process industriel de collage des membranes sur les fiches type RNJ F525A, incluant les références 
propriétaires sous désignation spécifique. 
 
Cette modification n’a aucun impact sur l’intégration des connecteurs, leurs dimensions où leurs 
fonctions. 
 
Ce changement concerne uniquement les références mentionnées dans l’annexe. 
 

Date d’application: 
 
Le 01/08/2025, sans possibilité de dernière commande.  
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Subject : Change of gluing process for rear membranes on RNJ F525A type plug. 
 

Nature of modifications : 
 
Following a test campaign conducted with the customer (confidential reports), Amphenol Socapex has 
revised the industrial process for membranes’ gluing on RNJ F525A type plugs, including proprietary 
references under specific designation. 
 
This change has no impact on connector fit, form and function. 
 
This change only concerns the references listed in the appendix, which remain unchanged. If you 
wish to order connectors with the former gluing process, please contact us. 
 

Application date: 
 
From 01/08/2025, without last buy order possibility.               
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 Diffusion & Approbation 
 

 

 

 
Validation client 
(si demandé *) 

/ 
Customer validation 

(if requested *)  
 
 

 
 
 

Directeur  
Business Division  

/ 
Business Division 

director 
 

 

 
Directeur 

commercial 
/ 

Commercial 
director 

 
 

 
 
 

 
Bureau d’études ** 

/ 
Engineering ** 

 
 
 

 

 
Qualité Opérationnelle 

/ 
Operational Quality 

 
 
 

 
 
 

 
Industriel *** 

/ 
Industrial *** 

 
 
 

 

 

* Validation client demandée dans un délai maximum de 4 semaines. Sans réponse client sous ce délai, nous considérons que cette PCN est validée. Par 

conséquent, les actions en lien avec cette PCN seront donc implémentées. / Customer validation requested within a maximum of 4 weeks. Without 

customer answer within this leadtime, we consider that this NCP is validated. Consequently, actions related to this NCP will be implemented. 
** Bureau d’études soit le responsable bureau d’études soit le chef de projet / Engineering : either enginnering manager, either project manager. 
**** Industriel soit le responsable production soit le directeur industriel. / Industrial : either production manager, either industrial manager. 

 
 

R. Bégain

stephane siguret
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Annexe : Liste des références impactées / Appendix : Impacted part number list: 

 
222693 

222694 

222695 

222705 

RNJ46CI1535SN014F525A 

RNJ46CI1735SN014F525A 

RNJ46CI2135SN014F525A 

RNJ46CI2335SN014F525A 

 


